

Ces cyclistes guident les mal voyants

Tous les samedis, le Vélo-club Nazairien organise des sorties à vélo en Brière à destination d'adultes atteints de déficiences visuelles.



Samedi dernier, trois tandem ont emprunté la piste cyclable entre Trignac et Saint-Malo-de-Guersac.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« J'ai mon moteur derrière, hein Benjamin », lance, hilare, Jacky Loyer. Dans le jardin du foyer des Amarres, basé à Trignac, le président du Vélo-club Nazairien ajuste la hauteur de la selle de son partenaire. Non voyant depuis l'âge de 5 ans, Benjamin Rocher, trentenaire sportif, est rompu au vélo tandem. « Il a cette capacité d'entendre avant nous, donc dès qu'il y a une voiture, il nous le signale. On forme une équipe ! »

« Partager notre passion vélo avec des handicapés »

Guidés par trois cyclistes retraités, trois adultes mal voyants ou atteints de déficience visuelle ont participé, samedi, à une balade d'environ 30 km entre Trignac et Saint-Malo-de-Guersac, en passant par l'île de Fédrun. « En cours de route, on demande à nos passagers d'indiquer les directions, c'est lui qui nous sert de clignotant et dès qu'il y a un

obstacle, un trou ou une intersection, on le prévient », explique Jacky Loyer.

En 2022, le club centenaire de cyclotourisme a monté une section « tandem handisport », à destination des personnes mal voyantes. « Nous souhaitons partager notre passion du vélo avec des personnes handicapées », indique Jacky Loyer. Notre récompense c'est de voir des sourires sur leur visage ».

Il y a quelques mois, le Vélo-club nazairien a réussi à financer l'achat de nouvelles montures – deux tandems électriques de 3500 € chacun – grâce au soutien de la fédération française de cyclotourisme, mais aussi de collectivités locales (Ville de Saint-Nazaire, Département de Loire-Atlantique et Région Pays de la Loire).

Augustin FLEPP.